
「愛南町公立小中学校再編に関する答申書」に係る保護者説明会 

会 議 録 

 

 

１ 日 時   令和３年11月５日（金）  １５時４０分～１６時３０分 

 

２ 会 場   篠山小中学校 体育館 

 

３ 参加者   保護者１０名、教職員８名 

 

４ 事務局   中村教育長、岩井学校教育課長、近田課長補佐、西田課長補佐 

 

５ 会議の概要 

 ⑴ 開会     進行：西田課長補佐 

 ⑵ 開会挨拶   教育長 中村 維伯 

⑶ 説明事項 

ア 「愛南町学校統廃合検討委員会」について  

（岩井学校教育課長） 

 

イ 「愛南町公立小・中学校再編に関する答申書」の説明について 

     （近田課長補佐） 

 

ウ 意見交換 

 

発言者：岩井  組合立の学校ということで、愛南町の計画が進んでいった後、宿毛

市との協議となる。保護者へ情報提供しながら進めていきたい。今、

意見が出せなくても何かあれば校長を通してでもいいので声を届け

てほしい。 

発言者：中村  説明会にあたって、組合立の学校で説明会を行うことについて、教

育委員会内でも検討した。学校統廃合に関する答申が出されており、

ＰＴＡと話を進めていくうえで、知ってもらうべきということで本説

明会を持った。 

        今後、宿毛市、宿毛市教育委員会、愛南町、愛南町教育委員会での

協議を行うようになる。 

子どもたち同士の学び合いが行える環境作りを考えていきたい。 

発言者：○○  宿毛市から通っている。卒業するまでに統廃合となった場合、宿毛

市の学校へ行くようになるのか。 

 

回答者：岩井  これから話が進んでいき、その後宿毛市との協議となるので、すぐ



に統廃合が進むわけではない。在学中に統廃合が行われる場合も、そ

れまでに家族で話し合ってもらい、その意向を聞いて宿毛市との協議

を行うようになる。 

発言者：○○  合併には反対である。合併ありきの話合いだったという感想を持っ

た。自分も、娘も、息子も皆この学校でお世話になりたかった。それ

を阻止されるという嫌な思いがある。そういったしこりを解消しない

と賛成できない。 

回答者：岩井  統廃合検討委員会の中でも再編が必要かどうかの検討もあった。学

校を残す方向も模索した上でこの答申がまとめられたという経緯を

理解してほしい。 

 

 

 

 ⑷ 閉会 

 

 


